
Je vais être banale,

mais ce qui m’a rendue

heureuse, c’est la

naissance de mes

enfants, sinon depuis

mon divorce, ma

nouvelle vie, mon

indépendance, me

rendent heureuse, et de

voir le plus possible mes

amis.

Sylvie 42 ans Noisy-le-Grand
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